

FAQ

21.11.2015

Frage:

Warum fehlt in dem neuen Internationalen Impfausweis im Scheckkartenformat der Hinweis:

„(ersetzt die bisherige Gelbfieberbescheinigung)“

Antwort:

Laut Veröffentlichung im Bundesgesetzblatt Jahrgang 2007 Teil II Nr. 23, ausgegeben zu Bonn am 27. Juli 2007 und am 20. Juli 2007 in Kraft getreten wurde den am 23. Mai 2005 in Genf von der 58. Weltgesundheitsversammlung angenommenen Internationalen Gesundheitsvorschriften (2005) (IGV) zugestimmt und in einer amtlichen deutschen Übersetzung veröffentlicht .

In Artikel 36

Impfbescheinigungen oder Bescheinigungen über andere Prophylaxemaßnahmen ist festgelegt:

(1) Impfstoffe und andere Prophylaxemaßnahmen für Reisende, die nach diesen Vorschriften oder Empfehlungen angewandt werden, sowie die zugehörigen Bescheinigungen müssen im Hinblick auf bestimmte Krankheiten den Bestimmungen der Anlage 6 und, wenn anwendbar, denen der Anlage 7 entsprechen.

(2) Einem Reisenden, der sich im Besitz einer im Einklang mit Anlage 6 und, wenn anwendbar, Anlage 7 ausgestellten Impfbescheinigung oder Bescheinigung über eine andere Prophylaxemaßnahme befindet, darf die Einreise aufgrund der Krankheit, auf die sich die Bescheinigung bezieht, nicht verweigert werden, auch wenn er aus einem betroffenen Gebiet kommt, es sei denn, die zuständige Behörde verfügt über nachprüfbare Hinweise darauf und/oder Nachweise dafür, dass die Impfung oder die andere Prophylaxe nicht wirksam war.

Wie aus der Anlage 6

Muster einer internationalen Impf- oder Prophylaxebescheinigung ersichtlich, ist dort der Zusatz:

„(ersetzt die bisherige Gelbfieberbescheinigung)“

nicht vorgesehen.